

Cuba enregistre un nouveau nombre record de cas de Covid-19



Cuba's chief epidemiologist, Dr, Francisco Duran

La Havane, 20 avril, (RHC)- Cuba a fait état ce mardi de mille 183 cas de Covid-19, le chiffre le plus élevé en 24 heures, depuis le début de la pandémie dans le pays.

Ces derniers jours, la tendance est de dépasser le millier de cas positifs par jour.

En conférence de presse, le directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, le Dr Francisco Durán, a souligné que ces chiffres témoignent de la complexité de la situation épidémiologique dans notre pays

Cuba cumule un total de 95 mille 754 personnes contrôlées positives au Covid-19 depuis le 11 mars 2020.

L'expert a d'autre part déploré le décès lundi de sept patients en raison de complications liées au Covid-19. Cuba recense ainsi 538 décès en plus d'un an de pandémie.

994 personnes ont par ailleurs quitté l'hôpital ce lundi après avoir vaincu la maladie. 90,67% des patients qui ont contracté la maladie dans notre pays sont actuellement guéris.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/254744-cuba-enregistre-un-nouveau-nombre-record-de-cas-de-covid-19>



Radio Habana Cuba